

Entre todos...



Exigamos que se cumplan Los Objetivos...

“Los Objetivos de Desarrollo del Milenio no se conseguirán en las Naciones Unidas. Deben alcanzarse en cada uno de los países gracias al esfuerzo conjunto de los gobiernos y los ciudadanos”

Kofi Annan, Secretario general de las Naciones Unidas

Como dice Kofi Annan, conseguir hacer realidad los Objetivos de Desarrollo del Milenio no es sólo tarea de los Gobiernos, Instituciones, ONG's... **Todos y cada uno de nosotros** debemos aportar algo, por muy pequeños que sean nuestros actos estaremos colaborando.

Somos la primera generación capaz de acabar con la pobreza y debemos aprovechar esta oportunidad. Exijamos a nuestros gobiernos que cumplan sus promesas...

...construyamos un mundo mejor entre todos y para todos

...es posible

...porque acabar con la pobreza es una realidad

Estudios realizados por el Banco Mundial y el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo afirman que con inversiones no muy grandes se puede acabar con la pobreza.

- ✦ Con un gasto adicional de **13.000** millones de dólares *se resolverían los problemas de salud y nutrición* del conjunto de la población mundial.
- ✦ Con **9.000** millones tendríamos *agua y saneamiento para todos*.
- ✦ Con un coste adicional de **6.000** millones *todos los niños y niñas podrían ir al colegio*.
- ✦ Con **12.000** millones se podría ayudar a *regular la población del planeta*.
- ✦ Estas cantidades que parecen tanto dinero suponen tan sólo el **5% del gasto militar mundial**. Así que, *es posible!!!!*

recuerda:
!!!Rebélate contra la pobreza!!!

En Madre Coraje esperamos vuestra colaboración.

Allí nos vemos. !!!Gracias amigos!!!

